



PASTHY SISI BARAT SEGERA MENYUSUL

Dipermanenkan, Pasar Beringharjo Buka Hingga Malam Hari

YOGYA (KR) - Status uji coba Pasar Beringharjo yang buka hingga malam hari akan dihapus. Namun demikian hal tersebut bukan berarti aktivitas perdagangan sampai malam hari di Pasar Beringharjo sisi barat itu dihentikan, melainkan justru akan dilakukan secara permanen.

Menurut Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Yogya Maryustion Tonang, kebijakan Pasar Beringharjo buka sampai malam hari pertama kali diuji coba pada 11 April 2018 lalu. "Tahun ini kami ganti menjadi permanen. Kalau sudah dipaten-

kan berarti harus ada tanggung jawab secara bersama agar kebijakan itu terus berjalan seperti hari-hari biasa," paparnya, Kamis (30/8).

Maryustion mengaku, selama proses uji coba pihaknya harus melakukan pemetaan secara komprehensif. Bukan sekadar jumlah pengunjung dan pedagang yang dipantau melainkan aspek lain seperti lokasi parkir, keamanan, promosi, pintu masuk, penerangan serta sarana pendukung lainnya.

Melalui pemetaan yang tidak parsial tersebut maka dapat dijadikan acuan dalam mengambil kebijakan lanjutan. Apalagi salah satu tujuan Pasar Beringharjo buka malam hari ialah untuk memberikan waktu yang lebih panjang bagi wisatawan dalam menikmati wisata belanja di kawasan Malioboro.

"Kalau hanya melihat jumlah pengunjung dan omzet yang diraih oleh pedagang, nanti bisa tidak konsisten. Apalagi puncak keramaian atau transaksi pada akhir pekan. Padahal wisatawan yang hendak berbelanja malam hari juga tidak sedikit," jelas Maryustion.

Diakuiinya, kebijakan Pasar Beringharjo sisi barat yang buka malam hari mendapat respons positif. Kendati pedagang harus menambah jam operasional, namun omzet yang diraih juga sebanding. Sehingga setelah statusnya kelak menjadi permanen, pihaknya akan melakukan uji coba di pasar lainnya.

Salah satu yang tengah dibidik ialah Pasar Aneka Satwa dan Tanaman Hias Yogyakarta (PASTHY). Terutama area PASTHY sisi barat yang mayoritas menjadi kawasan kuliner. Ditargetkan, awal tahun 2019 PASTHY sisi barat itu bakal menyusul Pasar Beringharjo untuk bisa membuka kegiatan hingga malam hari.

"Sekarang sedang kami persiapkan agar kuliner di PASTHY bagian barat juga bisa ikut menjadi suguhan atau pilihan wisata malam di Kota Yogya. Tapi baru tahun depan," terangnya.

(Dhi)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1. <i>Dinas Perindustrian & Perdagangan</i>	<input type="checkbox"/> Negatif <input checked="" type="checkbox"/> Positif <input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Segera <input checked="" type="checkbox"/> Biasa
2.		
3.		
4.		
5.		

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005